

IDEE 24009



Frischekur für Fugen

So bringst Du Fugen in Bad und Küche auf Hochglanz

Wenn die Fliesenfugen in Küche oder Bad unansehnlich und mit normalen Reinigungsmitteln nicht mehr auf Hochglanz zu bringen sind, ist der Fugenmarker von edding oftmals die letzte Rettung. Je nach Farbe der Fugen kannst Du in Grau oder Weiß den unansehnlichen Fugen zu Leibe rücken. Sauber geweißte oder attraktive silbergraue Fugen sorgen in kurzer Zeit für einen frischen Look im Bad.

Material:

- edding Fugenmarker
- Schmierpapier
- Putztuch

So einfach geht's:

1. Zunächst den Fugenmarker wie folgt aktivieren: Mit geschlossener Kappe den Marker kräftig schütteln, Kappe entfernen und auf einem saugfähigen Papier den Stift einige Male anpumpen, bis die Tinte in der Spitze erscheint. Nach Gebrauch den Marker stets gut verschließen und waagrecht lagern.



2. Mit dem aktivierten Marker die Fugen nachfahren. Die robuste Spitze sorgt für eine saubere und präzise Anwendung ohne die umliegenden Fliesen zu bemalen.



3. Nach und nach auf diese Weise alle unansehnlichen Fugen auffrischen. Wenn die Spitze abgenutzt ist oder ausfranst, kannst Du sie sogar austauschen. Entsprechende Wechselspitzen sind in der Verpackung enthalten.



4. So sehen die Fugen nach kurzer Zeit wieder wie neu aus und sind wasser- und wischfest.



Bild und Idee: edding